

# Fröhliche Tannenschau

15. Dez. 97

Schon zum dritten Male boten RGA und Kirschsiepers in Jakobsholt eine Aktion, die den Weihnachtsbaumkauf zum Erlebnis machte.

Von Wolfgang Stüwe

Der Zuspruch war am gestrigen dritten Advent wieder beachtlich. Viele holten sich wieder bei Kirschsiepers in Jakobsholt ihren Weihnachtsbaum. Nicht nur Radevormwalder stellten sich ein. Zusammen mit dem RGA / Radevormwalder Zeitung hatte das Team um Lothar Kirschsieper auch für die Kinder einiges organisiert. So wanderte der Nikolaus mit stets gut gefülltem Sack durch das Gelände und geizte nicht mit süßen Überraschungen. „Hilfst Du auch beim Geschirrspülen? Räumst Du auch immer auf?“ Derartige Fragen klangen nicht so gut in manchen Kinderohren, doch von

den Antworten hing nichts ab. Es gab für alle Süßes und andere Überraschungen, mit denen sich sogar Wettbewerbe im Luftblasen veranstalten lassen konnten. Glasbläser Ludger Zentner war auch wieder dabei – präsentiert sogar Schnapspfeifen, die aber bei den Kleinen nicht der große Hit waren. Selber Glasblasen – das reizte klein (und groß).

Wer seinen Baum geschlagen hatte, zog traditionsgemäß zur in eine Cafeteria verwandelte Garage des Hofes und griff zu: Die heißen Angebote wie Kaffee, Glühwein oder Wurst waren wieder mal sehr begehrt.

Manche landeten sogar einen richtigen Glückstreffer: Wer am Schnurrad den rechten Dreh erwischte, durfte seinen Weih-



Erlebniswert unbestritten: Der RGA und Kirschsiepers boten wieder eine Weihnachtsbaumaktion in Jakobsholt.  
Foto: Roland Keusch

nachtsbaum als Gewinn mit nach Hause nehmen.

Die Aktion hatte erstmals auch einen beweglichen Knüller:

Eine Kutsche lockte zur Tour durch die Gegend um Jakobsholt. Und da war der Andrang stets groß, zumal ganz große

Runden gedreht wurden. Das Warten auf die Kutsche, die gegen 11 Uhr gemütlich anrollte, lohnte sich.